La ilusión multicultural en el marco de la globalización: pluralismo y poder

Ana Inés Heras

Podría pensarse que inmundo globalizado tiene amplias posibilidades de ser un mundo multicultural. Sin embargo, cabe preguntarse si las condiciones de posibilidad que aparentemente general el fenómeno global con respecto al acercamiento o a la convivencia de grupos humanos distintos son suficientes para que se perciban las diferencias como un aspecto positivo, y para que sean tomadas desde una perspectiva plural, que aliente el conocimiento genuino de quienes se perciben como distintos.

La ponencia intenta abordar estas preguntas partiendo de la descripción de algunos efectos de la globalización como proceso social, específicamente relacionados con la comunicación y la educación.